
Cancelled

Wednesday, 16. April 2014

Die Landesmeisterschaft ist abgesagt. Zu unbeständig wird das Wetter über Ostern sein. Es ist mit Wind, Schauern und auch ganz vereinzelt mit Gewittern zu rechnen. Eventuell gibt es eine Chance Samstagnacht zu starten. Uns ist das Risiko jedoch zu hoch, alle Teams anreisen zu lassen ohne eine 100% Startmöglichkeit. Gerne sind jedoch alle eingeladen, um eine Spassfahrt zu machen, sollte sich das Wetter positiver entwickeln als nun angenommen. Es wird hier dazu noch jederzeit Wetterupdates geben. Es noch Interesse hat, falls es das Wetter zulässt eine kleinere Fahrt zu mache, würden wir unter ballon@ballon.org um eine Meldung bitten. Danke

Ä

The Landesmeisterschaft is cancelled. The weather is not stable enough at eastern. We expect wind, rain und possibly thunderstorms. Maybe there will be a chance for a take off saturday night, but the risk is too high to give a go for all teams if there is not a 100 percent possibility for a launch. Teams are still invited to make a fun flight, if the weather will be flyable during the weekend. I will publish further weather updates the next days. If somebody wants to fly please give a short message to ballon@ballon.org. Thanks.

Ä